

Grandir dans la grâce

« ... mais croissez dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ. À lui la gloire, et maintenant et jusqu'au jour d'éternité ! Amen » (2 Pierre 3:18).

La vie de Pierre nous montre ce que signifie grandir dans la grâce. Le pêcheur obstiné que nous rencontrons dans les Évangiles se transforme en un berger doux que nous découvrons dans ses lettres. À la fin de Jean 21 le Seigneur l'a appelé à paître Ses agneaux, à garder Ses brebis et à les nourrir (v.15-17). C'est un ministère que Pierre a accompli, et nous voyons dans ses écrits comment la grâce du Seigneur Jésus a rempli son cœur.

Le Seigneur a enseigné à Pierre des leçons profondes et amères sur son propre caractère, mais Il lui a également enseigné Sa glorieuse grâce. Lorsque Pierre arrive à la fin de son ministère, il a dans son cœur un grand désir pour le peuple de Dieu. Ce désir était que nous grandissions dans la grâce qu'il avait apprise. Nous entendons parfois l'expression « je suis ce que je suis », et nous excusons la chair en nous qui se manifeste par un mauvais comportement. Le Seigneur nous montre à travers Pierre comment la grâce nous transforme à l'image du Seigneur. Et comment cela se produit-il ? Cela se produit par la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ. Les dernières paroles de Pierre nous font comprendre qui est le Christ. Il est le Seigneur.

Pierre a déclaré que Jésus était « le Christ, le Fils du Dieu vivant » dans Matthieu 16:16. Par la suite, en réponse à la souffrance, à la mort et à la résurrection du Seigneur, il a réprimandé le Fils du Dieu vivant. En Jean 13:37, Pierre dit à Jésus : « Seigneur, pourquoi ne puis-je pas te suivre maintenant ? Je laisserai ma vie pour toi ». Nous avons tant à apprendre sur nous-mêmes. Dans Sa grâce, le Seigneur nous enseigne ces leçons à travers la vie du cher Pierre. Le Seigneur a prié pour Pierre (Luc 22:31-32). Et, au milieu de Ses propres souffrances, Il a pris le temps de regarder Son disciple défaillant alors que Pierre découvrait sa nature (Luc 22:61). Pierre a découvert dans son amertume qu'il était, comme nous tous, dans le cœur du Christ.

J'ai beaucoup réfléchi récemment aux paroles de Pierre dans Jean 21:17 : « Seigneur, tu connais toutes choses ». En prononçant ces mots, Pierre s'en remettait entièrement au Seigneur. Il comprenait enfin la seigneurie du Christ et l'immensité de Sa grâce. Plus tard, il écrira : « rejetant sur lui tout votre souci, car il a soin de vous » (1 Pierre 5:7). Personne ne connaît mieux que Pierre la profondeur de la grâce du Seigneur Jésus Christ. Bien

sûr, Pierre échouera à nouveau, comme nous tous. Mais il savait que la grâce du Seigneur ne faillirait jamais. Car Il est notre Seigneur, et Il ne cesse jamais d'être notre Sauveur.

Le disciple autrefois sûr de lui et impétueux est devenu comme son Sauveur, humble, doux et tendre, mais possédant la puissance du Saint Esprit pour nourrir et prendre soin du troupeau de Dieu. Cependant, ses dernières paroles ne s'arrêtent pas à ce que Christ fait en nous et à travers nous. Il termine par une louange : « À lui la gloire, et maintenant et jusqu'au jour d'éternité ! Amen » (2 Pierre 3:18). Pierre écrit qu'il attend et hâte dans son cœur le « jour de Dieu » (v.12-13). Il regardait au-delà du retour du Seigneur, de Son apparition et de Son royaume millénaire, vers un jour éternel où la justice habiterait et où les desseins de Dieu en Christ seraient accomplis. Et il nous met au défi, à la lumière de ce jour, de vivre « en sainte conduite et en piété » (v.11).

Gordon D Kell